

Edición **4**



Noti *espa*

Empresas Públicas de Armenia ESP *la empresa de todos*

<http://www.epa.gov.co>

En circulación los nuevos carros recolectores de EPA



En circulación los nuevos carros recolectores de EPA



EPA promueve el reciclaje de tapas que salvan vidas



EPA adquirió equipos y capacitó a los operarios en acceso a espacios confinados



Con el objetivo de modernizar y optimizar la prestación del servicio de aseo en la capital quindiana, Empresas Públicas de Armenia ESP pone en circulación 4 nuevos carros recolectores, adquiridos mediante licitación pública por un valor de \$ 1.718.158.697.

Según lo señalaron desde la subgerencia de Aseo de EPA, los vehículos de 17 y 25 yardas, que cuentan con una capacidad de carga entre 7 y 14.5 toneladas, son amigables con el medio ambiente en cuanto a las emisiones de gases y consumo de combustible se refiere. Además contienen un tanque de lixiviados

mucho más grande, que evita se vierta este tipo de sustancias durante los diferentes recorridos.

La nueva flota, que porta en los costados las imágenes de los murales que han sido pintados en la ciudad por los maestros Henry Villada y Juan Carlos Marmolejo, como un homenaje a las riquezas naturales y costumbristas del Paisaje Cultural Cafetero, le permitirá a la empresa de todos evitar retrasos en la prestación del servicio y a futuro unificar las rutas de recolección.





EPA promueve el reciclaje de tapas que salvan vidas

En un gesto de responsabilidad social y de compromiso con el medio ambiente, Empresas Públicas de Armenia ESP, a través del área de Gestión Social, con el apoyo de los grupos PRAES, de las instituciones educativas Rufino José Cuervo, sede Madre Marcelina, Las Acacias, La Pavona, Los Fundadores y La Fachada, realizaron una gran jornada de reciclaje y recolección de tapas de diferentes envases para ser donadas a la fundación Amor por el Próximo, una entidad sin ánimo de lucro, que trabaja en pro de los niños y niñas en condiciones de vulnerabilidad que padecen cáncer.

De esta manera la empresa de todos, no solo promueve en los más pequeños y jóvenes de la ciudad la solidaridad sino además el reciclaje como una forma de generar empleo, beneficio social y ambiental.

EPA monitorea, todos los días, el agua que distribuye en Armenia

Los químicos profesionales de EPA ESP recorren, todos los días del año, diferentes puntos ubicados a lo largo y ancho de la ciudad para tomar las muestras del agua que hay en la red de distribución y analizar sus características.

En total se han establecido 45 puntos de toma de muestras, ubicados estratégicamente en la ciudad, que además cubren sitios vitales como los sectores de clínicas y hospitales y universidades. Del total de puntos se eligen, de forma aleatoria, 5 para ser monitoreados.

En cada punto se practican pruebas de cloro residual,

turbiedad y PH, y se toman 5 muestras (2 para análisis físico químico y 3 para análisis microbiológico) que son enviadas al laboratorio de ensayo y calidad del agua para su respectivo estudio.

Otro de los controles realizado al agua en la ciudad ocurre en la planta de tratamiento de agua potable. Allí se recogen muestras del agua que ingresa a la planta para ser tratada y del agua que ha sido tratada y está lista para salir a la red de distribución que alimenta cada predio en Armenia.



epta
Empresas Públicas de Armenia ESP
la empresa de todos